



## 後期生徒総会 10/25

生徒会活動の前期の反省と後期の計画について討論する生徒総会を実施しました。今回の生徒総会は、新旧生徒会役員の引き継ぎの場でもありました。反省をもとに改善策まで示した会長を中心とした前生徒会役員の仕事ぶりはさすがでした。1年間本当に素晴らしい活動を行うことができ、感心しました。また、会長を中心とした新生徒会役員もやる気に満ち溢れていて、今後に期待が持てました。良き伝統を引き継ぎ、より良い生徒会活動になるよう頑張ってください。



【新生徒会役員】(敬称略)

生徒会本部	会長		副会長	
	書記・会計			
文化学習部	部長		副会長	
保体生活部	部長		副会長	

## 小中合同妙円寺詣り遠行 10/28



素晴らしい天気にも恵まれた10月28日、小中合同妙円寺詣り遠行を3年ぶりに実施することができました。手作りの黄色いのぼり旗やはっぴを着用し、薩摩古道を經由して約7kmの道のりを児童・生徒、保護者、職員合わせて60人近くが歩きました。美しい自然や風景を眺めたりおもてなしを受けたりしながら楽しく歩くことができ、2時間半かけて全員が完歩することができました。

## 青少年劇場 11/6

青少年劇場「しゃみせんいろいろスーパーセッション」が土橋小学校で開催され、中学生も一緒に鑑賞しました。三味線奏者の上原潤之助さん、菅野優斗さん、和太鼓奏者の田村幸崇さんの3人による演奏でした。伝統的な民謡をはじめ現代のポップスと幅広いジャンルの曲を演奏していただき、会場も手拍子を合わせて楽しむことができました。途中、児童5人と生徒2人が和太鼓演奏に挑戦しました。リズムを合わせるのが難しそうでしたが、7人とも助言を受けてテンポよく演奏することができました。三味線という日頃身近には無い和楽器の魅力を、十分に味わうことができた鑑賞会になりました。



## ホタル説明会 11/2

昨年度から土橋地区公民館が取り組んでいるホタルの環境保全活動についての説明会を土橋小と合同で開催しました。ホタルの生態や育て方に詳しい大木先生のお話を聞いたり、ホタルの幼虫を観察したりしながら理解を深めることができました。その後、小・中学校それぞれに飼育用の水槽を設置していただき、幼虫を飼育しています。



1ヶ月程度飼育を続け、上土橋に整備されている養殖場に放流をする予定です。今年も多くのホタルが夜空を舞う姿が見られましたが、来年はそれ以上の素晴らしい光景が見られるものと楽しみにしています。